

LXV I Verzeichniß der Landkutscher und Bothen.

Zorgauer Fuhrmann, Gottfried Mauerhof, kommt
aller 14 Tage an, geht den Tag darauf wieder ab, und
kehrt auf der Nicolaisstraße, in der goldnen Hand, ein.
Weißenfelder Amtsbothe, Joh. Paul Gluthmann,
kommt die Woche zweymal an, als Dienstags Nach-
mittags; und geht Mittwochs um 12 Uhr wieder ab,
und Frentags Nachmittags, geht dann Sonnabends
um 12 Uhr wieder ab, und kehrt auf der Haysstraße,
im Birnbaum, ein.

Weißenfelder Fuhrmann, Gottlieb Bräutigam, kommt
Frentags an, geht den folgenden Tag wieder ab, und
kehrt auf der Haysstr. im goldnen Hahn, ein.

Wiesenburgischer Amtsbothe, Stemler, kommt alle Mitt-
wochen an, geht Donnerstags wieder ab, und kehrt
auf der Peterstr. im goldnen Arm, ein.

Wiesenthaler Fuhrleute, kommen alle 10 oder 12 Ta-
ge an, und kehren auf der Peterstraße, im goldnen Arm,
ein.

Wiesenthaler Fuhrmann, Gottlob Dresler, kommt
zu keiner gewissen Zeit an, und kehrt auf der Burgstraße,
im weißen Adler, ein.

Wüdenfelder Fuhrmann, Meyer, kommt alle 10 oder
11 Tage an, und kehrt auf der Peterstr. im goldnen
Arm, ein.

Wittenberger Landkutscher, Christoph Gütling, kommt
Donnerstags Mittags an, geht Frentags Mittags wie-
der hinaus, und kehrt auf der Nicolaisstraße, in Kraut-
haupts Hause, ein.

Zeitzer Cammerwagen, kommt Sonnabends an, und
geht den Tag darauf wieder ab. Der Kutscher heißt
Christoph Schmidt, und kehrt auf der Peterstraße, in
dren Königen, ein.

Zwickauer Fuhrleute, kommen alle acht Tage an,
und kehren auf der Peterstraße, im goldnen Arm, ein.

Ver-